

---

---

---

# PRIMERA

# PAGINA

Es lamentable, tener que admitir la insuficiencia por falta de conocimientos e iniciativas, a causa de que nuestros ojos se encuentran cerrados y no somos capaces de abrirlos, para mirar rectamente hacia la luz sin sentir la molestia o el cansancio en nuestras pupilas.

Decíamos hace algunos años, que los electrodomésticos eran para las grandes ciudades, habiendo visto, que en poco tiempo se han hecho necesarios hasta en las pequeñas aldeas. Hay que mirar al futuro sin dejar por un momento de vivir el presente, pues como se dice: "el que da primero da dos veces" y ejemplos tenemos en nuestras bellas costas, donde muchos extranjeros, con exacta visión de lo que llegaría a significar el turismo en España, han forjado grandes capitales, sólo con adquirir terrenos por precios arrisorios, que más tarde se han revalorizado, llegando a cotizarse a precios astronómicos. Así, podríamos seguir enumerando casos, en los que nos damos cuenta tardíamente que hemos tenido el gran negocio al alcance de nuestros dedos y lo hemos dejado pasar inadvertido, observando lo que otros países, con más visión comercial han conseguido, asegurándose los mejores bocados.

España tiene calidad en sus vinos para competir con el mejor de cualquier nación, y ejemplos hay, como BODEGAS FRANCO ESPAÑOLAS, S. A., de Logroño, cuyo director es alemán, porque el capital alemán está metido en la sociedad. Tenemos Whiskys escoceses que se fabrican en nuestra patria con el nombre de este noble país, pagando como es natural una no muy grata renta. Poseemos marcas de champange -en castellano VINO ESPUMOSO-, en las que la participación extranjera no falta. En Jerez de la Frontera, abundan las firmas apadrinadas por capital inglés. En definitiva, está clarísimo que nuestros caldos son el bouquet del más exquisito gusto europeo y mundial.

Lo que falta en nuestra viticultura, es conseguir esa operación asociativa, a nivel nacional, tan necesaria para la formación de complejos industriales capaces de abrir las puertas partiendo de la calidad, de las fronteras del país más estricto y exigente. Debemos unirnos todos en esta difícil tarea de llevar nuestros productos vinícolas a todos los confines del globo, elevándolos a sus más altas metas, y que cada rayo de sol haga brillar una botella de VINO ESPAÑOL en cualquier lugar del globo.

No pensemos que esto solo es literatura, pues yo por amar tanto